
Riunione della Consulta 6A . 
Riunione via zoom, 29 gennaio 2021. 
 

  PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO 

1 CALORE Giorgio X   

2 CULATTI Michele X   

3 DEGAN Vincenzo X   

4 ENGALDINI Federico X   

5 ERCOLIN Lorenzo X   

6 FELICETTA Luca X   

7 GALASSETTI Luca X   

8 GEORGOPOULOS Elvira X   

9 MORANDO Giovanni X   

10 PAMPOLARI Paola X   

11 PERIN Marco X   

12 SARDENA Luciano X   

 
 
Presiede: Luciano Sardena. 
Verbalizza: Giovanni Morando. 
Presente: Vice Sindaco Andrea Micalizzi. 
 
La seduta inizia alle ore 21.05 
Si procede con l'appello. 
Viene avviata la diretta attraverso la pagina Facebook della Consulta 6A. 
 
1. Incontro con il Vice Sindaco Micalizzi. 
Il Presidente introduce l'ospite e il tema degli accessi all'argine con particolare attenzione 
per quello da via Monte Cinto che pochi mesi fa è stato chiuso dai proprietari del terreno 
contiguo all'argine e sul quale fino ad allora si poteva passare. Il problema è stato seguita 
dalla Consulta e dal Consigliere Comunale Berno. 
Il Vice Sindaco Micalizzi riferisce di aver proposto alla proprietà un "accordo bonario" che 
però non ha risposto con chiarezza. L'amminstrazione ha lasciato aperta la possibilità di 
riprendere il dialogo e ora intende manifestarsi ulteriormente con un progetto di fattibilità che 
preveda la sistemazione dell'accesso con un percorso ciclopedonale sterrano con 
staccionata e illuminazione. Non si esclude, in caso di mancata disponibilità della proprietà, 
di ricorrere ad altri mezzi per entrare in possesso di un'area di utilità pubblica. Comunque il 
progetto di fattibilità è già pronto e verrà quanto prima proposto agli interlocutori. Il progetto 
mostra in particolare la concreta sostanza di pubblica utilità che in caso verrà usata per un 
esproprio. 
Calore sottolinea come i privati abbiano già dimostrato mancanza di disponibilità al 
compromesso e si debba quindi essere pronti all'esproprio col motivo della pubblica utilità. 
Georgopoulos chiede quali siano i tempi reali di realizzazione. 
Micalizzi pensa che, in caso di accordo con i proprietari, si possa realizzare l'accesso entro 
l'estate. Invece, in caso di mancato accordo i tempi saranno sicuramente più lunghi, 
l'esproprio infatti segue un processo di contraddittorio che può rilevarsi più lungo. 
Ercolin chiede se nel progetto è prevista l'accessibilità anche per i portatori di handicap. 



Micalizzi riferisce che si tratterà di una rampa percorribile a piedi, in bicicletta o in 
carrozzina. Il percorso ricalca quello già presente ma è stato leggermente allungato per 
diminuire la pendenza. 
Galassetti chiede se c'è stato o meno l'accordo con la parrocchia di Cave per includere 
anche il piazzale antistante la chiesa nel progetto della piazza di via Dal Piaz. Chiede inoltre 
se verranno installate colonnine di ricarica per auto elettriche. Sottolinea che varie aziende 
sono disponibili ad installare gratuitamente tali colonnine. 
Sardena riferisce che il Consiglio Pastorale ha approvato e inviato in Curia la convenzione. 
Micalizzi vuole prima capire quante risorse andranno dedicate alla parte infrastrutturale. La 
parte delle colonnine invece dovrebbe venir gestita dal settore mobilità in ogni caso un 
accordo con aziende private da parte dell'amministrazione pubblica è sempre delicato. 
Ringrazia comunque la Consulta per il ruolo di mediazione e collaborazione che ha 
contribuito alla conclusione del progetto. 
Engaldini chiede se oltre all'illuminazione dell'argine verranno installate anche panchine e 
fontanelle. 
Sardena risponde che erano previste nel progetto iniziale e verranno installate entro 
primavera. 
Micalizzi informa sulla passerella da installare sul ponte di via dei Colli, i lavori stanno 
procedendo celermente. Il progetto della passerella tra Brusegana e Voltabrusegana invece 
si è rivelato sfortunato visto che la prima gara è andato deserto. Il progetto è quindi stato 
riformulato aumentando l'importo, si è quindi dovuto rifinanziare l'opera e di riorganizzare il 
progetto passando per i pareri della Società Veneto Strade e altri interlocutori. Per trovare il 
finanziamento è stata posticipata la realizzazione di un'altra passerella nei pressi del Parco 
Fenice. Comunque il progetto procede, è in fase conclusiva e dovrebbe realizzarsi entro 
l'anno. 
Il consigliere Berno ripercorre il percorso di collaborazione tra vari interlocutori nel tentativo 
di mantenere l'accesso all'argine a via Monte Cinto. Quell'accesso valorizzerebbe 
ulteriormente gli argini del quartiere che recentemente sono stati oggetto di notevole 
miglioramento grazie all'illuminazione. Il quartiere 6A da anni chiede la valorizzazione di tali 
luoghi che recentemente, a causa delle restrizioni di mobilità, hanno visto una grande 
affluenza permettendo uno sfogo fondamentale per il benessere. 
Dal pubblico Silvia Pesavento, chiede che progetti ci siano relativamente al percorso che 
dal ponte di ferro ferroviario porta in via Isonzo. Il percorso è attualmente in stato di 
abbandono. 
Berno risponde che quella zona è di proprietà della Provincia. Si può comunque interlocuire 
con la Provincia al riguardo. 
Perin sottolinea come la parte vicina al ponte ferroviario di quel passaggio sia 
eccessivamente ripida e vada previsto un intervento impegnativo da progettare con 
attenzione. Quel passaggio va comunque valorizzato. 
 
Il Vice Sindaco Micalizzi e il Consigliere Berno escono alle ore 21.45. 
 
2. Bilancio partecipato. 
Quest'anno è stato dato un budger di 35 000€ per iniziative, attività, piccoli interventi. Non 
sono previste erogazioni alle associazioni. Il percorso di assegnazione di questi fondi è 
molto breve, va tutto definito entro marzo o inizio aprile. Il 2 febbraio verrà prodotto un 
comunicato stampa nel quale verrà spiegata questa attività. Verrà creato un google form 
che può essere compilato dai residenti del quartiere. La Consulta alla fine deciderà come 
destinare tali fondi ma saranno i cittadini che daranno i suggerimenti tramite il google form. 
Si tratta di un buon importante inizio. Il google form andrà pubblicizzato il più possibile da 
tutti i partecipanti della Consulta. Alcuni moduli in forma cartacea potranno essere distribuiti 
in biblioteca. Eventuale moduli cartacei verranno scansionati e distributi tra i membri della 



Consulta in forma digitale. Si tenga presente che una rampa per disabili al Cimitero 
Maggiore potrebbe costare circa 30 000€. 
Georgopoulos chiede quali criteri intendiamo fissare. 
Sardena conferma che gli interventi devono considerarsi autoconclusivi. Ci si rifarà al 
progetto di "Padova Città Policentrica" 
Felicetta chiede di poter parlare della situazione sicurezza del parcheggio scambiatore dei 
Colli. Avrebbe voluto porre la stessa domanda al Vice Sindaco e al Consigliere Berno. 
Sardena rimanda il tema alla fine della presete riunione, come da ordine del giorno. 
Calore manifesta la difficoltà nel fare previsioni senza sapere preventivi e chiede se sono 
previsti sforamenti. 
Sardena concorda sulla difficoltà di programmazione non avendo preventivi e non esclude 
la possibilità di sforare in caso altre Consulte spendano meno. 
Morando chiede date precise per la conclusione della raccolta dei moduli e la produzione 
di una proposta di spesa precisa. 
Sardena riferisce che dovremo raccogliere le indicazioni entro gli ultimi 10gg di febbraio e 
la Consulta deve comunicare all'amministrazione le scelte precise entro fine marzo o inizio 
aprile. È quindi opportuno prevedere almeno due riunione della Consulta entro fine febbraio 
e fine marzo. 
Georgopoulos chiede di trovarsi anche prima di fine febbraio per la definizione, o quanto 
meno una discussione, sui criteri da seguire sulla suddivisione dei fondi. 
Sardena manderà quanto prima i criteri e la tempistica definiti dal Comunque. La 
suddivisione finale andrà fatta nella maniera più precisa e definita possibile. 
Il Presidente riferisce inoltre di aver contattato il Consigliere Provinciale Bisato (con delega 
alla scuola) per parlare rispettivamente di polo scolastico a Brusegana e accessi all'argine 
e l'Assessore Ragona per parlare di mobilità e accesso all'ospedale ai Colli. 
Si fissano le seguenti riunioni della Consulta: 
- venerdì 5 febbraio sul tema dei criteri per il bilancio partecipato; 
- il 18 o il 19 febbraio per l'incontro con Bisato e Ragona; 
- il 2 marzo per l'analisi dei google form raccolti; 
- il 23 marzo per definire i progetti da finanziare con i 35 000€ del bilancio partecipato. 
 
Felicetta riferisce in relazione alla presenza di persone in cura presso il SERD che si 
autosomministrano i farmaci contro la dipendenza da droghe nel parcheggio scambiatore 
dei Colli. Si deve prevedere una zona protetta per queste persone per dare sicurezza sia a 
loro che alla zona. 
Georgopoulos propone di coinvolgere anche l'Assessora Nalin e di approfondire come mai 
il SERD non metta a disposizione spazi adatti. 
Perin ritiene che non si tratti di sito di autosomministrazione di metadone (che avviene per 
via orale) bensì di droghe pesanti. 
Si concorda di coinvolgere ULSS e APS. Perin contatterà APS. Felicetta contatterà 
direttamente il SERD. Engaldini procurerà un ulteriore contatto per il SERD. 
 
Alle ore 22.41 esce Luca Galassetti. 
 
Sardena precisa che la richiesta che la Consulta produrrà per il 35 000€ andrà inviata al 
settore Decentramento ma riceverà una risposta da tutta la Giunta. 
Perin ritiene che sia importanto avere un contatto con il geometra di quartiere per avere 
delle stime di spesa. 
Sardena riferisce che se n'è discusso con gli altri Presidenti delle Consulte ma 
l'amministrazione ha risposto che le stime di spesa verranno date solo dopo l'invio del 
documento. 
La seduta si conclude alle ore 22.55. 



 
Il Presidente        Il verbalizzante 
 
(Luciano Sardena)       (Giovanni Morando) 


